

Vpe: \$1.606.745 Difusión: Vpe pág: 5.000 Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 37,43%

Fecha:



División El Tenient ebró sus 120 año



## El Teniente celebró sus 120 años marcando su historia y sus logros para el país

La ceremonia se desarrolló en Sewell, donde estuvo presente la ministra de Minería, Aurora Williams, así como altos directivos de Codelco, autoridades regionales, trabajadores y el futuro de División El Teniente, y el Día del Sewellina y la Sewellina, A este acto asistieron importantes

ALFREDO BRAVO. FOTOS: MARCO LARA.

n día como hoy se marcó el inicio de las operaciones de de O'Higgins.

generando un impacto de desarrollo en esta ocasión se realizó la tradieconómico para el país y la región cional ceremonia para conmemorar

Braden Copper Company, que Este nuevo aniversario 120° de El minera declarada Patrimonio de la selló la historia, los logros y Teniente, se enmarca también en Humanidad en 2006.

subterránea más grande del mundo, tenaria comunidad minera, donde esta importante fecha en la ciudad

dirigentes sindicales. que se convierte en la mina de cobre como un reconocimiento a esta cen- personalidades de la región y el país,



Fecha 30/04/2025 Audiencia: 15.000 Vpe: \$592.146 Tirada: 5.000 Vpe pág: \$1.606.745 Difusión: 5.000

36,85%

Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación:

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 9



Andrés Music, gerente general de División El Teniente, propuso que al año 2030 no debe haber trabajadores bajo tierra.

encabezadas por la ministra de Minería, Aurora Williams; el presidente del directorio de Codelco; Máximo Pacheco; el gerente general de División El Teniente, Andrés Music; el gobernador regional, Pablo Silva Amaya; el delegado presidencial, Fabio López; los alcaldes de Machalí y Rancagua, Juan Carlos Abud y Raimundo Agliati, respectivamente; el senador Juan Luis Castro; la diputada Marcela Riquelme; trabajadores y dirigentes sindicales.

entonación del himno nacional a sea 100% automatizada", expresó cargo de la Orquesta del Liceo Óscar Castro, bajo la dirección del maestro desafíos de esta empresa minera.



Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco, expresó que "en esta tierra dura, rugen los metales".

del Coro Polifónico Braden.

En el discurso, el gerente general de División El Teniente, Andrés Music, inició sus palabras destacando que "celebrar 120 años de historia no se ve todos los días (...) y son pocas las organizaciones que logran sostenerse tanto tiempo y que siguen siendo motor, orgullo y futuro, como es el caso de El Teniente".

"De aquí al 2030, queremos lograr que no haya una persona trabajando bajo tierra. Queremos que la La ceremonia fue precedida por la minería subterránea de El Teniente, Music como uno de los grandes Marcial Pino; y el acompañamiento Por su parte, Máximo Pacheco, como



La ministra de Minería, Aurora Williams, dio cifras importantes en la producción de El Teniente que son significativas para la economía del país.

presidente del directorio de Codelco, se refirió que su historia personal al monumento a la vida minera, contando parte de su experiencia a su primera visita a Sewell y comentó que una expresión le quedó grabada, nunca olviden que, en esta tierra dura, rugen los metales".

Agradeció a su equipo y al cerro por el trabajo arduo y la generosidad sin limites, por haber obsequiado "esta naturaleza que la hemos sabido usar en beneficio de nuestro país y su gente".

La ministra Aurora Williams, cerró el acto en un discurso donde destacó parte de la historia de la mineria chilena, "con sus claros y sus oscuros, ya que El Teniente ha sido protagonista de grandes avances". Mencionó la titular de la cartera de minería que en 2024 la División El Teniente alcanzó una producción de 356 mil toneladas de cobre fino, que equivale a más de 1/4 de la producción total de Codelco.

Resaltó Williams el impacto de estas cifras en la economía regional, la cual es significativo, que representa el 16% del PIB de la región de O'Higgins, generando más de 10 mil puestos de trabajo.

Destacó la labor con la comunidad y las PYMES locales, que fortalece el ecosistema productivo; así como el compromiso de los territorios, al desarrollo de los proveedores y al empleo local. 28

de la región asistieron la celebración del 120 aniversario de El Tenier

